

D'IBERVILLE FORTIER

Monsieur Fortier est né en 1926 à Montréal. En 1947 il recevait sa licence en sciences sociales et en 1948 son baccalauréat en droit de l'Université de Montréal. Il fut admis au Barreau de la Province de Québec en 1948 et après des recherches au London School of Economics il obtenait son doctorat d'Etat en sciences économiques de l'Université de Paris en 1952.

Monsieur Fortier est entré au Ministère des Affaires extérieures en novembre 1952. Après avoir servi à Washington, à Hanoi, à Vientiane, à Saïgon et à Ottawa et en qualité de Chef de la Délégation Canadienne près la Commission internationale pour la Surveillance et le Contrôle au Cambodge, il a été détaché auprès du Secrétariat de l'OTAN en 1961 à titre de Chef du Service de presse de l'OTAN. En 1964 il revenait à Ottawa pour devenir Chef de la Direction de la Presse et de la liaison, poste qu'il a occupé jusqu'en septembre 1968 lorsqu'il a été nommé Président du Groupe de travail du Bureau du Conseil Privé sur l'information gouvernementale.

Monsieur Fortier est marié à Marie-Thérèse Allegret. Il assumera ses nouvelles fonctions au mois d'octobre 1969.

LELAND HERBERT AUSMAN

Monsieur Ausman, né à Toronto le 13 octobre 1907, a fait ses études universitaires dans sa ville natale.

Après son entrée au Service des délégués commerciaux, il a été affecté à Bristol, New York, Léopoldville, Francfort-sur-le-Main et Bonn. De retour à Ottawa en 1952, il a été nommé directeur adjoint du Service des délégués commerciaux. En 1954, il devenait Directeur à l'information et, en 1957, inspecteur du Service des délégués commerciaux. L'année suivante, il était muté à Bruxelles à titre de conseiller commercial. Il exerça les fonctions de commissaire général adjoint du Canada à l'Exposition universelle de Bruxelles. Depuis 1965, il est ministre (commercial) à Londres.

Monsieur Ausman a épousé Margaret Amelia Gregory. Ils ont un enfant.